



Challenge



6年生を送る会では、これまでお世話になった6年生への感謝や応援の気持ちを伝えるために劇の発表をしました。本番では、緊張しながらも大きな声で台詞を言ったり、大きく動作をつけたりして、練習の成果を発揮することができました。

さて、もうすぐ5年生。3学期も残りわずかです。4月からは高学年として、学校の中心となり活躍していかなければなりません。自主的に行動し、けじめをつけられる高学年になるよう、生活面、学習面の両面から総仕上げをしていきます。悔いの残らない締めくくりの1か月になるように、大切に過ごしていきたいと思います。

5年生に向けて

☆毎日ローマ字練習

外国語の学習、パソコンやタブレットのローマ字入力には、アルファベットやローマ字を確実に身に付けておく必要があります。1日1単語ローマ字の書き取りを行っています。少しずつ早く書けるようになってきました。



☆太白っ子漢字学年末テスト・計算学年末テスト

3月中に4年生の漢字・計算のまとめのテストを行います。全員が90点以上の合格を目指します。5年生の5月には、学力調査も予定されています。4年生の学習のまとめをしっかり行い、5年生に進級できるよう、ご家庭でも励ましをお願いします。



6年生を送る会

三本の木を守れ！

元気(木)・やる気(木)・根気(木)の三本の木を育てている太白っ子をなまけさせようとナマケロ星人がやってきました。ナマケロの粉を浴び、「楽なことしようぜ〜!」「なまけるって最高〜!」と言ってなまける子どもたち。一生懸命がんばることは大変だけど、自分を成長させるため、まわりの人の役に立つためには三本の木が必要だと思い直します。

6年生に、太白台小学校で育てた三本の木を大切に、中学校でもがんばってほしいという気持ちをこめました。

動きや小道具も、自分たちで話し合い、工夫しました！

